

MIT & FÜR EINANDER



DIE TAFEL
Mayrhofen

Immer noch werden in unserem Land ca. 20% aller zum Verzehr geeigneten Lebensmittel vernichtet. Auf der anderen Seite nimmt die Armut stetig zu.

Vor diesem Hintergrund ist im Jahre 2005 der Verein

DIE TAFEL

Mayrhofen

gegründet worden.

Unter dem Motto „Verteilen statt Vernichten“ werden qualitativ einwandfreie Nahrungsmittel, die im Wirtschaftsprozess nicht mehr verwendet werden, an Menschen in Not weitergegeben. Statt diese wertvollen Lebensmittel kurzerhand zu entsorgen, wird damit die „Tafel“ eingerichtet.

Desgleichen werden Bekleidung, Schuhe, Bettwäsche, Geschirr, Haushaltsartikel und andere Dinge des täglichen Gebrauchs angeboten.



Gerade in wirtschaftlichen Krisenzeiten kommen Menschen von einem Tag auf den anderen in Notsituationen, die sie bis dahin nicht für möglich gehalten haben.

Wenn auch nur ein kleiner Teil des Einkommens ausfällt, können Zahlungsverpflichtungen nicht mehr zeitgerecht und in voller Höhe eingehalten werden.

Die Spirale dreht sich schnell nach unten – Wohnungsverlust, Schulden, aber auch das Ende einer Beziehung können folgen.

Viele weitere Probleme entstehen.

Wir versuchen unser Bestes, um für diese Menschen da zu sein.





Wie kann ich helfen?

Durch ehrenamtliche Mitarbeit

- im Fahrdienst, welcher die Lebensmittel regelmäßig von den Geschäften abholt
- im Sortierdienst der Lebensmittel und Waren
- im Ausgabedienst und direkten Kontakt zu den Menschen.

Durch finanzielle Spenden

- Konto Nr. 22657 BLZ 36274
- Sachspenden
- Vermittlung von weiteren Spendern
- durch Bereitstellung von Lebensmitteln und Waren des regionalen Einzelhandels.



Wer kann zur Tafel kommen?

Alle Personen, die sich in Notsituationen befinden, die öffentliche Leistungen wie Sozialgeld, Mindestpension oder Grundsicherungsrente erhalten.



Nach Vorlage eines aktuellen Leistungsbescheids wird ein „Berechtigungsschein“ für die Tafel ausgestellt.

Berechtigungsscheine werden von allen Gemeinden im Zillertal oder direkt bei der Tafel ausgestellt.



So finden Sie uns:

Im „Alten Schulhaus“
Hauptstraße 407
6290 Mayrhofen

Rückfragen zur Tafelarbeit beantworten
Ihnen gerne:
Helene Partoll (Obfrau)
Tel: 05285-62247 oder 0664-578 4104
und Frau Maria Rauch, Tel: 0664-2141 984

www.mayrhofen.tirol.gv.at
> Unser Mayrhofen > Die Tafel Mayrhofen

Ausgabe:

jeden Freitag
von 14.00 – 15.00 Uhr



VERTEILEN STATT VERNICHTEN